

モーターエクスプレス



(右から) 主催者の堀主知ロバートと受賞者の篠塚建次郎、A・ロペール、鈴木一也、荻田泰永、角幡唯介とプレゼンター・片山右京の各氏=東京・代官山のサイバードホールディングス本社で



挑戦者・篠塚氏に勲章

モータースポーツ速報 iモード アクセス手順

iメニュー メニューリスト スポーツ
モータースポーツ チュウF1 exp

Yahoo! ケータイ

アクセス手順 メニューリスト スポーツ
モータースポーツ チュウF1 exp

EN Web

アクセス手順 スポーツ その他 チュウF1 exp

第3回「ファウストA・G・アーフード2011」特別賞

1997年のダカールラリー制覇などモーター・スポーツ界で日本初の快挙を数々達成してきた篠塚建次郎氏(63)が5日、第3回「ファウストA・G・アーフード2011」の特別賞を受賞した。同アーフードは冒険や挑戦、社会貢献で顕著な活躍をした人々を表彰するもので、現在でもソーラー・カーレースで世界一の座を獲得するなど、同氏の息の長い活動が評価された。なお、今年9月に東シナ海を6人の泳者で渡り、東日本大震災の被災者支援をしてくれた台湾へ感謝の意を伝えた鈴木一也氏(32)が大賞を受賞した。

(ペン&カメラ=田村尚之)

比類なき功績と偉業

た。

久しぶりに浴びるスポーツライトがちょっとぴりとはスポーツとは違うところに入られながらだけポーツ以外の賞はダカールラリーを制した97年末に受賞した「ベストファザーリー賞」以来という篠塚氏は、照れ笑いを浮かべながらも誇らしげだから。素晴らしいと認められていること

鈴木一也氏が大賞

○:ファウスト大賞を受賞した鈴木一也氏は、東日本大震災で200億円にも上る義援金を送ってくれた台湾に感謝の思いを伝えるため、9月に6人の泳者で東シナ海1

くした大ベテラン。個人的な名誉より、自らの活動がスポーツとして認められたことがうれしく感謝」たまらないようだ。

09年に始まった「ファウストA・G・アーフード」は、冒険・挑戦・貢献をテーマに活動する新世代のジエントルマンズクラブ「ファウスト・アドベンチャーギルド」が選定するもので、地

球を相手に人生をかけて挑む世界中の冒險家や挑戦者にエールを送ることが目的という。選考委員会のスパイスバイヤー賞は、大賞、特別賞以外では、冒險家賞に北極圏1000kmを徒步で踏破し、600kmを徒歩で走破した荻田泰永(おぎた・や

すな)、角幡唯介(かばた・ゆうすけ)の両氏、社会貢献活動賞は大賞の鈴木氏がW受賞、挑戦者賞には「スパイダー・マン」の異名で知られるフランスのフリーカライマー、アラン・ロペール氏、Just Givin

g特別賞には東日本大震災の支援活動をアスリートに呼び掛けた陸上の馬未氏が受賞した。口調で五輪出場に向けた調整で米国滞在中の馬未氏以外が出席した。

「うれしいよ。モータースポーツって、日本で久しぶりに浴びるスポーツライトがちょっとぴりとは違うところに入られながらだけポーツ以外の賞はダカールラリーを制した97年末に受賞した「ベストファザーリー賞」以来という篠塚氏は、照れ笑いを浮かべながらも誇らしげだから。素晴らしいと認められていること

鈴木一也氏が大賞

○:ファウスト大賞を受賞した鈴木一也氏は、東日本大震災で200億円にも上る義援金を送ってくれた台湾に感謝の思いを伝えるため、9月に6人の泳者で東シナ海1

10kmを泳いで渡った行動が高く評価された。

「このような偉大な賞を頂きましたが、本当に一緒に泳いた5人はもちろん、救助隊を一番に派遣してくれた台湾の人たち、そして日本、台湾で支えてくれた人々がもううべきもの。これ

レイアウト☆日野 孝幸

会のスーパーバイザーを片山右京氏が務め、この大会の表彰式でもプレゼンターとして登場した。

また、同クラブを運営校・東海大チームの一員としてソーラーカー

スの世界大会に挑み、現

ん、91、92年に世界ラリーパックアップしてくれる

ます」と篠塚氏。走り続けて45年。瀕死(ひんし)の重傷を負ったの一度だけではないしの重傷を負ったの一度だけではない

感傷がいたからこそ。感

謝しています。もちろん一度だけではないが、挑戦者魂は決して衰えることはない。

「スパイダーマン」ロペール氏が出席した。レイアウト☆日野 孝幸

レイアウト☆日野 孝幸